

活動名：常葉カップフットサルフェスティバル U-10

日程：平成31年1月12日（土）・13日（日）

会場：常葉体育館

参加：E3 16名

結果：アーレA4位/アーレB3位 4チーム中

帯同：初日佐藤コーチ 2日目 佐藤コーチ・佐久間コーチ

報告：佐藤

初日

アーレA 2-3 常葉 ●

アーレB 1-9 リガーズ ●

アーレA 2-7 リガーズ ●

アーレB 1-0 常葉 ○

アーレA 3-0 アーレB

2日目

アーレA 1-6 常葉 ●

アーレB 3-11 リガーズ●

アーレA 1-1 (PK1-2) アーレB

今回常葉SSSさんからお誘いをいただき、カテゴリーは4年生以下のフェスティバルではありましたが、E3クラスの選手の貴重な経験の場となるのではないかとということで、参加させていただくことになりました。サッカーの大会は2学年ごとに分ける場合が多く、3年生のカテゴリーでの大会はほとんどありません。E3クラスの選手たちは、11月に行われた三春カップ（8人制）から2回目の試合ということで、非常に楽しみにして参加されたのではないかと思いますし、選手たちからもその気持ち伝わってきました。

今回2チーム参加させていただきましたが、チームを分ける際に、リフティングの記録を参考にさせていただきました。Aチームは10回以上記録者に人数が同じくらいになるようにBチームと分けるようにしました。初日のみの参加者もいれば、2日目の参加者もいたので、その点は、人数が均等になるようにも考えました。今後につきましても、リフティング記録にて選抜する機会もあると思いますので、みんな自分の記録を伸ばしていきましょう。

さて、今回のフェスティバルについては、みんなから「優勝したい」「勝ちたい」という言葉がでていましたが、コーチたちも1試合毎勝利を目指して指揮していました

が、もう一つ全員で勝利を目指すことも目標にしていました。E3クラスの選手たちの貴重な経験の場としたかったので、みんなほぼ同じくらいの出場時間としました。その上で、相手チームに勝利することを目指しました。すべての試合を見ましたが、誰一人欠けることなく気持ちを出して、真剣にプレーしていました。また、コーチからの話をしっかりと聞き、やってみようとチャレンジできていたと思います。

今回の試合をみて感想

○フットサルのルールを覚えてもらいたいと思います。私もルールを教えていなかったので反省しましたが、以下のことは基本的なことになります。キックオフのときは前にボールを出す。キックインの時にじく足をラインから踏み越えない。キーパーのスローインはハーフウェイラインを超えない。サッカーでいうゴールキックをフットサルでは、ゴールクリアランスといってゴールキーパーのハンドスローから再開する。などなどを教今回の試合で覚えたものを忘れないようにしてくださいね。

○みんなすべての選手が、一生懸命プレーしていました。フットサルを楽しんでいたと思います。また、試合以外の時も、Aチームの選手はBチームの選手を、Bチームの選手はAチームの選手を応援していました。コーチが話したわけではなく、自主的に応援していて素晴らしいと感じました。これからもこのことは続けてもらいたいと思います。技術的なことは、まだまだ課題も多いのですが、これからの練習で多くのことを身に着けられると思います。しかしながら、一つ言わせてもらえば、「ボールを蹴る」ことを練習してもらいたいと思いました。最後に白熱したPK戦、みんな気持ちも入り全員が集中して、選手・コーチたち・お父さんお母さんも見入っていました。思いっきり力の入った選手たちの蹴ったボールは、思ったところに蹴ることができませんでした。このことは試合中でも同じでした。サッカー（フットサル）は足で扱うもので、パス、ドリブル、シュートすべてです。日頃からボールを蹴る。しっかりボールを足でとらえられるようになってもらいたいと思います。そのためにリフティングの練習をして、適度な力で、ボールをしっかり足でとらえられるようになってください。そうすれば、もっとサッカーが楽しくできると思います。

ご父兄の皆様、2日間寒い中応援ありがとうございました。このフェスティバルを通して、また選手たちが成長できるようにトレーニングしていきたいと思います。

最後に、常葉SSSの皆様、ご参加された皆様、2日間とてもあたたかい雰囲気の中で、思い通りのプレーをすることができました。また、貴重な経験を積むことができ、感謝いたします。ありがとうございました。今後もどうぞよろしくおねがいたします。

コーチ 佐藤

